

BOLETÍN No. 539 ->>

UAA consolidará acciones de promoción a la salud, prevención de las enfermedades y fomento a mejores hábitos de salud entre la comunidad universitaria: MAC.

Importante la visión de las universidades e instituciones de educación superior de formal profesionistas en un entorno saludable: DGM.

Se inauguró en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el Congreso Internacional de Promoción a la Salud Universitaria, conformado por el V Congreso Nacional de Universidades Promotoras de la Salud, así como del III Congreso de Universidades Saludables PREVENIMSS, evento durante el cual, se contarán con paneles, conferencias magistrales, exposiciones orales, presentación de carteles, talleres, además de actividades sociales y culturales en materia de promoción a la salud en el ámbito educativo en nivel medio y superior.

En el acto inaugural, el rector Mario Andrade Cervantes reafirmó el compromiso de la Institución para asumir y consolidar acciones de promoción a la salud, prevención de las enfermedades y el fomento al mejores hábitos de salud entre la comunidad universitaria, teniendo como algunos ejemplos al Examen Médico Automatizado, la implementación del programa PREVENIMSS, la incorporación a la Red de Universidades Promotoras de Salud y este congreso. Al respecto, aseguró que con dichas acciones, se está dando cumplimiento a la Iniciativa Global de Escuelas Promotoras de Salud que la OMS estableció en 1995.

En este evento, el rector de la UAA subrayó que en el marco de este evento, se firmará la Carta Aguascalientes, documento que contempla las características que deben reunir las instituciones de educación superior que deseen integrarse a la Red Mexicana de Universidades Promotoras de Salud, esto en miras de estrechar lazos a nivel nacional e internacional en búsqueda de una salud integral.

Por su parte, Francisco Esparza Parada, Secretario de Salud del estado y representante personal del gobernador Carlos Lozano de la Torre, comentó que para el 2015, se espera certificar a la UAA en conjunto con Universidad Saludable para apoyar los programas que se realizan en pro de la comunidad.

También, invitó a la comunidad universitaria, academia y personal de salud a ser participes en la modificación de conductas, hábitos que contribuyan al mejoramiento de los estilos de vida de los aguascalentenses.

En su oportunidad, Diego González Machín, asesor de desarrollo sustentable y representante personal de Maureen Birmingham, representante de la OPS/OMS en México, consideró importante la visión de las universidades e instituciones de educación superior de formal profesionistas en un entorno saludable.

En este tema, exhortó a la Red Mexicana de Universidades Promotoras de Salud a difundir sus conceptos entre todas las instituciones del país para que ésta misma se extienda, fortalezca y continúe siendo un modelo de sinergia para contribuir en beneficio de la salud de los

mexicanos.

En el evento, estuvieron presentes Guillermo Armando Pérez Hernández, Presidente de la H. Junta de Gobierno; Francisco Javier Avelar González, Secretario General de la Institución; Juan Antonio Martín del Campo Martín del Campo, Presidente Municipal de Aguascalientes; Raúl Franco Díaz de León, decano del Centro de Ciencias de la Salud.

Asimismo, se contó con la presencia de Eduardo Jaramillo Navarrete, Director de Promoción de Salud de la Secretaría de Salud; Hiram Arroyo Acevedo, representante de la Red Iberoamericana de Universidades Promotoras de Salud; Adrián Moya Escalera, representante de la Presidencia de la Red Mexicana de Universidades Promotoras de Salud; así como de investigadores, docentes y profesionales en materia de promoción de la salud en México.

